

Nürburgring verkauft 5000 F1-Tickets in zwei Stunden

Die Rückkehr der Formel 1 auf den Nürburgring ist ein Motorsport-Topereignis. Das finden auch die Fans und kauften alle 5000 Karten der ersten Verkaufsstufe innerhalb von zwei Stunden weg. Die nächste Stufe folgt am Freitag. Dann gehen weitere 5000 Tickets an die Fans, sofern das Infektionsgeschehen stabil bleibt. Die Karten werden ausschließlich sitzplatzgenau personalisiert online ab 199 Euro verkauft. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Formel-1-Rennen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Formula 1



TÜV-Rheinland-Tower am Nürburgring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nürburgring